

Die Ritter kommen

»Anno 1280« in Gütersloh – eine Zeitreise ins Mittelalter



Gütersloh (WB). Anno 1280 sah die Welt noch ganz anders aus. Wie sich das Leben im 13. Jahrhundert in etwa abgespielt haben könnte, ist an diesem Wochenende von Freitag bis Sonntag auf dem Hof Kruse in Gütersloh-Isselhorst zu erleben. Zum dritten Mal möchte dort das Mittelalter-Spektakel »Anno 1280« die Aufmerksamkeit vieler Besucher auf sich ziehen.

Mehr als 350 Mitwirkende versuchen den Alltag darzustellen, der das Leben von Rittern, Adelsleuten, Handwerkern, Händlern und einfachen Bauern prägte. Zeitgemäße Waren wie Kräuter und Gewürze, mittelalterliche Kleidung, Schmuck und Lederartikel, Räucherwaren und allerlei Leckereien werden ebenso angeboten wie komplette Rüstungen.

Für Kurzweil wollen neben Gauklern, Jongleuren und Feuerspuckern diverse Musikgruppen sorgen, die auf dem Gelände unterwegs sind, um Besucher zum Mitsingen und Mittanzen zu animieren. Einer der Höhepunkte wird am Freitagabend um 20.30 Uhr der Auftritt der populären deutschen Mittelalterrockband »Corvus Corax« sein.

Auch Ritterturniere gehören wie in den beiden Jahren zuvor fest zum Programm und begeistern erfahrungsgemäß das Publikum. Mit drei Turnieren am Samstag und zwei Vorführungen am Sonntag werden die Reiter von Mandshur Tengri unterhalten. Auch die beliebte Rittergruppe Herold präsentiert spektakuläre Kampfszenen und Zweikämpfe mit mittelalterlichen Waffen.

Das Spektakel wird am Freitag von 19 bis 24 Uhr gefeiert, am Samstag von 11 bis 23 Uhr und am Sonntag von 10 bis 19 Uhr. Das ausführliche Programm und weitere Informationen finden Sie im Internet.

Tipp
der Woche

Ritterturniere gehören zu den Publikumsmagneten.
Foto: Carsten Borgmeier



www.anno-1280.de